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Pssst !
Le bon endroit 
pour retrouver 
les coordonnées 
des réparateurs et 
loueurs de vélo, 
c’est sur : 

www.coeurdeflandre.fr/ 
nos-marques/

destination-velo

Samuel est le créateur de 
l’entreprise Biklou, située à 

Godewaersvelde. Amoureux du 
vélo et de la Flandre, il transmet 

sa passion à travers ses locations 
de vélo et ses précieux conseils. 
Nous avons voulu connaître ses 

astuces ! 

L’origine de Biklou ?

Après avoir acheté ma maison à 
Godewaervelde, j’avais un local 
(une ancienne halle à houblons) 
qui n’attendait qu’à accueillir une 
activité. J’avais aussi, et surtout, 
une envie d’entreprendre, et de 
lancer un projet qui lie ma passion 
pour le sport et ma région qu’est 
la Flandre. C’est cet alignement 
de planètes qui m’a lancé dans le 
projet Biklou.

Pourquoi le nom Biklou ?

Je voulais un mot sympa, court et facile 
à retenir. J’ai donc choisi le mot biclou, 
ancien mot familier synonyme de vélo, 
en le modernisant avec un k pour le côté 
anglophone (bike) et le lier à mon activité 
de location (loue).

Quel a été ton 
premier vélo ? 

Ce n’est pas vraiment un vélo 
mais mon premier souvenir 
remonte à mon petit tracteur 
à pédales quand j’étais 
enfant. C’est la première 
fois que je poussais sur les 
pédales et où j’ai eu mes 
premières sensations de 
liberté et de mouvement.
Ce souvenir fait également 
écho au milieu agricole dans 
lequel j’ai grandi. 

Ton spot préféré à vélo et 
pourquoi ? 

Un endroit avec un peu de dénivelé 
pour arriver au sommet, admirer la vue 
et profiter du plaisir de la descente.
Comme, par exemple, les Monts de 
Flandre qui sont le terrain de jeu de 
Biklou.

La sensation que tu préfères 
quand tu fais du vélo ?
 
Le sentiment de liberté et de 
mouvement : on va plus vite et plus loin 
qu’à pied tout en profitant du paysage 
et de la nature.

Le Kit Complet pour faire du 
vélo ? 

Pour moi, le secret d’une bonne sortie 
en vélo, c’est d’avoir un bon parcours, 
préparé à l’avance pour éviter les 
grandes routes et passer un moment 
agréable et sécurisé. Et surtout ne pas 
oublier les essentiels : le matériel de 
réparation en cas de crevaison et un 
bidon d’eau en cas de coup de chaud.

Es-tu inscrit pour participer aux 
Championnats de France de Cyclisme 
sur Route le vendredi 23 juin ? 

Oui, je serai au départ de la course du vendredi pour 
représenter les couleurs de Biklou  !
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LE PORTRAIT 
DE SAMUEL



Radio Uylenspiegel Folk Radio : 
Une radio libre, associative, folk et unique.

Implantée à Cassel, Radio Uylenspiegel, c’est du Folk, du Jazz, du Métal, 
des reportages, de l’actualité, des associations, de la culture.
Et surtout de la passion !

https://fr.play.radioking.com/radio/radio-uylenspiegel1
91.8 fm

Uylenspiegel
Folk Radio
Uylenspiegel
Folk Radio
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Ton pronostic sur le 
Championnat de France ? 

S’il est au départ de la course, je pense 
que David Gaudu a des chances 
de l’emporter, car il a le bon profil et 
enchaîne les bonnes performances ces 
derniers temps.

Si le vélo n’avait pas croisé ta 
route, quel sport aurais-tu fait ? 

Je dirai que c’est plutôt le vélo qui est venu vers 
moi. Je faisais déjà plusieurs sports (football, 
kitesurf, course à pied). Le triathlon m’a amené 
à pratiquer le vélo et à y prendre goût. C’est un 
bon complément dans ma pratique sportive et 

un réel vecteur de plaisir.

Plutôt vélo électrique ou vélo 
de route ?

Chaque vélo a sa propre pratique et 
utilisation. L’électrique et le musculaire 
sont très complémentaires. Le vélo 
musculaire est plus accès sur le côté 
sportif et aventure.
Tandis que le vélo électrique, qui est plus 
présent chez Biklou, est accessible à 
tous, pour une balade en famille ou entre 
amis. Il permet également de réduire 
les trajets en voiture, et de lier l’utile à 
l’agréable.

Des futurs projets ? 

Je viens de lancer un nouveau 
projet avec un ami, qui me 
permet d’être occupé pendant 
la saison basse de Biklou en 
automne/hiver. Nous avons 
créé POPINE, un cidre Made 
in Flandre, pour dépoussiérer 
l’image du cidre et proposer une 
boisson de qualité et pleine de 
surprises. Nos produits seront 

disponibles courant mai 2023.
POPINE c’est finalement le 
prolongement de Biklou car 
comme on le dit souvent, après 

l’effort, le réconfort.
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